

Preisverleihung

Salzburger Jugendprojekt erhält Anerkennungspreis

Medieninformation der
Gemeindeentwicklung
14. April 2022

Das Projekt „Mitmischen und Aufmischen im Dorf“ der *Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk* und von *akzente Salzburg* landete am Dienstag, dem 14. Juni 2022, unter den besten drei für den Europa-Staatspreis.



Für zwei Salzburger Organisationen gab es am Dienstag, dem 14. Juni 2022, Grund zum Feiern: Sie gewannen den Anerkennungspreis in der Kategorie „Europa in der Gemeinde“. Mit dem demokratiepolitischen Jugendprojekt „Mitmischen und Aufmischen“ landeten die *Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk* und *akzente Salzburg* unter den Top 3. Bei dem Projekt lernen Jugendliche aus den Salzburger Gemeinden das Konzept Europa besser kennen und entwickeln selbst Projekte für ihre Gemeinde.

„Die Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger ist einer der wichtigsten Grundpfeiler für Demokratie“, sagt Dr. Anita MOSER, Koordinatorin des Projektes der Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk. „*Mitmischen und Aufmischen im Dorf* bedeutet für Jugendliche mehr Mitsprache, mehr Mitbestimmung und mehr Beteiligung in der Gemeinde.“

Unter mehr als 150 Einreichungen durchgesetzt

Dieses Jahr wurden mehr als 150 Projekte aus ganz Österreich für den Europa-Staatspreis eingereicht. Der Preis zeichnet laut Bundeskanzleramt „das außerordentliche Engagement von Bürgerinnen und Bürgern sowie Organisationen und Institutionen“ aus, die „zur Förderung des europäischen Bewusstseins und Europaverständnisses in Österreich“ beitragen. Der Preis wird seit 2015 anlässlich der 20-jährigen Mitgliedschaft Österreichs vergeben.

Bild1: Heuer landete beim Europa-Staatspreis das Salzburger Projekt „Mitmischen und Aufmischen im Dorf“ auf dem Treppchen.

v.l.n.r.: Anita Moser (*Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk*), Karoline Edtstadler (*Bundesministerin*), Kathrin Weichselbaumer-Wimmer (*akzente Salzburg/Flachgau*), Richard Breschar (*Direktor des Salzburger Bildungswerkes*)

Bildverweis: SBW/BKA/Andy Wenzel

Die **Gemeindeentwicklung im Salzburger Bildungswerk** versteht sich als Kompetenzzentrum zur Erhaltung und Verbesserung der Lebensqualität in den Städten, Gemeinden und Regionen im Land Salzburg.

Weitere Links für Ihre Recherche:

- [Projektseite von „Mitmischen und Aufmischen im Dorf“](#)
- [Mehr Informationen zum Europa-Staatspreis](#)

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

Marlene Klotz B.A.
Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg
Tel: 0662-87 26 91-12
E-Mail: marlene.klotz@sbw.salzburg.at